
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Niederschrift 
 
 
 
über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses  
der Gemeinde Nottuln am 02.07.2002 
 
 
Sitzungsort:  von Ascheberg´sche Kurie 
Beginn: 17:02 Uhr 
Ende: 19:48 Uhr 
 
 
 
 
Anwesenheitsliste: 
 
Ausschussvorsitzender: 
 
1.  Fliß, Heinrich CDU  Bürgermeister 
 
Ratsmitglieder: 
 
2.  Allendorf, Josef CDU   
3.  Bahrenberg, Ludger CDU  ab TOP B/2, 17.25 Uhr 
4.  Bürger, Sigrid Bündnis90/Die Grünen   
5.  Boldt-Hübner, Ursula UBG  bis TOP A/5.2, 18.43 Uhr 
6.  Brülle-Buchenau, Renate SPD  bis TOP A/5.3, 19.02 Uhr 
7.  Dieker, Günter SPD   
8.  Dörndorfer, Gerhard CDU   
9.  Gärtner, Monika CDU   
10.  Haase, Wolf-Herbert SPD  für Winkler, Andreas 
11.  Hübner, Alfred UBG   
12.  Hülsken, Thomas CDU   
13.  Kohaus, Stefan Bündnis90/Die Grünen   
14.  Küper, Harald CDU   
15.  Leufke, Paul CDU  ab TOP A/4, 17.06 Uhr 
16.  Lohs, Eveline CDU   
17.  Möllers, Renate SPD  für Danziger, Wolfgang 
18.  Rütering, Heinrich CDU  für Lütkecosmann, Josef 
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19.  Sänger, Rudolf CDU   
20.  Schulz, Rolf-Rainer UBG   
21.  Walter, Helmut F. D. P.   
 
 
 
von der Verwaltung: 
 
1. Beigeordneter Herr Fallberg 
2. GORR Herr Rickert, zugleich als Schriftführer zu TOP B/3.1 
3. GA Frau Block 
4. GOAR Herr Volkmer, bis TOP B/3.1, 18.25 Uhr 
5. VA Herr J. Wewering, zugleich als Schriftführer, außer zu TOP B/3.1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
In der heutigen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Nottuln, 
zu der die Mitglieder rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen waren, wird ver-
handelt und beschlossen wie folgt: 
 
 
A. Öffentliche Sitzung 
 
 
 
 
 
1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der Beschlussfähigkeit 

des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Nottuln 
 
Der Bürgermeister stellt die ordnungsgemäße Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit des 
Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Nottuln fest. 
 
 
 
2. 
 

Bestimmung eines Mitgliedes, dass die Sitzungsniederschrift mit unter-
schreibt 

 
Zur Mitunterzeichnung der heutigen Sitzungsniederschrift wird einstimmig Ratsfrau Lohs be-
stimmt. 
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3. Anträge und Eingänge 
 
Anträge und Eingänge, die zu einer Erweiterung der Tagesordnung führen würden, liegen 
nicht vor.  
 
 
 
4. 
 

Neuaufteilung der Schiedsamtsbezirke 
Vorlage 241/2002 

 
Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 1 beigefügt. 
 
Vor Eintritt in die Beratungen nimmt Ausschussmitglied Herr Hübner im Zuschauerraum 
Platz und nimmt an den Beratungen nicht teil. 
 
GOAR Volkmer erläutert nochmals den Sachverhalt und die Bezirksgrenzen. Anschließend 
fasst der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 
Beschluss: 
(als Empfehlung an den Gemeinderat) 
a) Die Neuaufteilung der Schiedsamtsbezirke ab 01.09.2002 wie vom Arbeitskreis Schied-

samt Havixbeck, Nottuln, Senden vorgeschlagen, wird beschlossen 
 
b) Die Erhöhung der Sachkostenpauschale auf 30,00 € pro Monat , die Bereitstellung eines 

Raumes in der Verwaltung mit Aktenschrank, EDV, Telefon und Internetanschluss ab 
01.09.2002 wird beschlossen. 

 
c) Die anfallenden Gebühren für Güteverhandlungen  verbleiben insgesamt bei den jeweili-

gen Schiedspersonen . 
 
 

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
 
 
 
5. Haushaltsangelegenheiten 
 
 
 
5.1 
 

Änderung des Stellenplanes 2002 
Vorlage 238/2002 

 
Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 4 beigefügt. 
 
Der Ausschuss fasst ohne weitere Aussprache folgenden Beschluss als Empfehlung an den 
Gemeinderat: 
 
Beschluss: 
Die Änderungen des Stellenplanes für das Haushaltsjahr 2002 werden beschlossen. 
 

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
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5.2 
 

Verwaltungsfinanzbericht zum 31.05.2002 
Vorlage 228/2002 

 
Beigeordneter Fallberg erläutert anhand von aufgelegten Folien die Finanzsituation der Ge-
meinde Nottuln. Die Folien (5 Stück) sind dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 5 beigefügt. 
Nach der aufgestellten Prognose wird der Verwaltungshaushalt am Ende des Jahres gegen-
über dem Haushaltsbuch ca. 785.000 EUR weniger an Ausgaben aufweisen. Jedoch ver-
mindern sich die veranschlagten Einnahmen um ca. 918.000 EUR, so dass sich der Fehlbe-
trag um ca. 133.000 EUR erhöhen wird. 
 
Anschließend folgt eine Aussprache im Ausschuss. 
 
Der HFA nimmt den Verwaltungsfinanzbericht zur Kenntnis. 
 
 
 
5.3 
 

Europaweite Ausschreibung der Abfallbeseitigung 
Vorlage 239/2002 

 
Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 6 beigefügt. 
 
Ausschussmitglied Leufke nimmt im Zuschauerraum Platz und nimmt an den Beratungen 
und an der Beschlussfassung nicht teil. 
 
Während der Aussprache stellt Frau Bürger für die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN den 
Antrag, den Beschlussvorschlag in Punkt B Nr. 4 so zu ändern, dass der Einsatz von schad-
stoffarmen Fahrzeugen verlangt wird. Damit erklärt sich der Ausschuss einverstanden. 
 
Anschließend fasst der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 
Beschluss: 
(Als Empfehlung an den Rat) 
A) Der unter Ziffer I beschriebene Zustand bei der Abfallbeseitigung soll beibehalten werden 

und somit Grundlage der europaweiten Ausschreibung sein. 
 
B) Desweiteren werden zu Ziffer II folgende Beschlüsse gefasst: 
 
 1. Die Wahlmöglichkeit zwischen der zwei- und vierwöchigen Restmüllabfuhr wird beibe- 
     halten. 
 2. Der Abfuhrtag wird nicht vorgegeben. 
 3. Die bisherigen vertraglichen Regelungen sollen beibehalten werden. 
 4. Bezüglich der Fahrzeugtechnik wird der Einsatz von schadstoffarmen Fahrzeugen ver-
langt. 
 5. Der Wertstoffhof wird mit in die Ausschreibung aufgenommen. 
 
 

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
 
 
 
6. Angelegenheiten der Schulen 
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6.1 
 

Antrag auf Änderung im Schülerspezialverkehr zur Martinusgrundschule der 
Frau Reinhild Wrublick, Rotdornweg 2, 48301 Nottuln, vom 27.5.2002 
Vorlage 227/2002.1 

 
Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 7 beigefügt. 
 
Ohne Aussprache fasst der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 
Beschluss: 
Entsprechend der bestehenden Beschlusslage werden die Anträge hinsichtlich der Schüler-
beförderung zur Martinusgrundschule von der Verwaltung entsprechend den Vorschriften der 
Schülerfahrkostenverordnung geprüft und beschieden. 
Die beantragte Änderung im Schülerspezialverkehr wird abgelehnt. 
 

Abstimmungsergebnis: 17 Ja-Stimmen 
 00 Nein-Stimmen 
 02 Enthaltungen 

 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Die Fragen der Ausschussmitglieder werden von der Verwaltung beantwortet.  
Aus den Reihen des Ausschusses wird darauf hingewiesen, dass die Parkfläche des Han-
hoffs im schlechten Zustand ist. Des weiteren weisen die Ausschussmitglieder darauf hin, 
dass die Fliesen im Sanitärbereich des Wellenbades sehr glatt sind. Die Hinweise werden 
aufgenommen und an die entsprechenden Fachbereiche weiter gegeben. 
 
Auf Nachfrage teilt der Bürgermeister mit, dass es seit kurzem ein mündliches Kaufangebot 
für das Chauffeurshaus am Rhodeplatz gibt.  
 
 
 
 


